

# 部活動報告



7月5日、部活動壮行会が体育館で行われました。  
7月から始まる葛南総体や、28日の吹奏楽コンクールに  
向け、各部が意気込みや目標を発表しました。

★7月に行われた葛南総体・コンクールなどの結果と、  
後輩たちへのメッセージを各部長に頂きました。



## サッカーチーム

横田 郁人

僕たちサッカーチームは葛南総体優勝、県大会ベスト16という結果でした。こうして葛南総体優勝という目標を達成できたのも、皆さんの応援があったからこそだと思います。後輩たちには、自分たちの結果を超えるよう、一日一日の練習を大切に頑張ってほしいです。



## バレーボール部

強口 百葉

バレー部では県大会の出場権獲得、そして県大会で勝ち上がるこ  
とを目指して葛南総体に臨みました。しかし、2日目で敗退という悔  
しい結果に終わってしまいました。1、2年生には日々の練習を大切  
にして『繋ぐバレー』で自分達の目標を叶えて欲しいと思います。



## 野球部

加藤 悠世

僕たちの目標は総体優勝という目標でした。しかし、初戦に1点差  
で惜しくも負けてしまい、自分たちの目標は達成することができ  
ませんでした。だから1、2年生は日頃の練習を大事にして「全員野球」  
で目標に向かって頑張ってください。応援しています。



## 陸上部

渡邊 陽生

総体を終えての思いは人それぞれでしたが、皆が一生懸命だったこ  
とは共通していたと思います。そのため、葛南総体、県総体で沢山  
の人が良い結果を出すことができました。後輩達には一生懸命練習に  
取り組み、自然と応援されるような選手になってほしいです。



## ソフトボール部

加藤 美咲

葛南総体では、湖北台中との試合に勝ち、我孫子中、湖北中との  
試合で負けてしまったため、優勝することが出来ず、悔しい結果となっ  
てしまいました。1、2年生は、仲間を信じて頑張って下さい。今まで  
で支えて下さった方々、本当にありがとうございました。



## 男子バスケットボール部

阿南 裕太

僕たちバスケットボール部は、葛南総体準決勝で我孫子中に敗れ3位となってしまい、県大会へ進むことはできませんでした。後輩たちには、新たなチームで、新たな目標を持って、さらに上のステージへ進んでくれることを期待しています。



## 女子バスケットボール部

日澤 葵

葛南総体では我孫子中と戦い負けてしまい、目標であった2回戦  
以上突破を達成することは出来ませんでした。しかし、最後まであき  
らめず戦い全力で頑張れたので良い試合でした。1、2年生には目標  
達成出来るように本気で取り組んで頑張っていってほしいです。